



Renuncian al PRI quienes quieren cargos: Alejandro Moreno

Senadores, exfuncionarios y exgobernadores presentaron este lunes su renuncia oficial al Partido Revolucionario Institucional y anunciaron la creación del movimiento llamado Congruencia por México. Más tarde, en un video, Alejandro Moreno respondió que se van porque saben que no habrá lugares para los militantes que no trabajan y solo buscan cargos.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AM2jcJ7FUlbnN7s&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215336&parId=75F18D3264FEE48F%215332&o=OneUp>